
Salud  insta  a  tomar  con
precaución explosión de casos
positivos de Covid

Durante su participación en el programa televisivo «Polémica
en  el  Bar»  emitido  por  Telefuturo,  el  ministro  de  Salud
manifestó la preocupación de las autoridades sanitarias por el
aumento de casos positivos registrado en la última jornada,
así como la gran cantidad de testeos que se están realizando,
ya  que  eso  significa  que  hay  mucha  gente  que  está  con
sintomatología  viral.

De 4.462 muestras procesadas, 1021 casos fueron positivos a
covid-19, según el último reporte del Ministerio de Salud.
Según  Borba,  aproximadamente  el  50%  de  estos  casos  ya  se
tratarían de la nueva variante ómicron, del que se asume ya
hay una circulación comunitaria en el país.
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«Estamos viendo con mucha precaución ya que en el contexto
regional Argentina tuvo un salto de 6.000 a 43.000 casos de un
día para el otro, igual que nosotros que pasamos de 300 a más
de 1.000 casos. Estamos preocupados», reconoció el ministro.

Igualmente  pidió  «tomar  con  pinza»  la  versión  de  que  la
variante ómicron sea supuestamente mas contagiosa pero menos
letal, ya que en Paraguay hay más de un millón de personas que
no tienen ni una dosis de vacuna anticovid, lo que les expone
a cualquier variante del virus.

«En  otros  países  se  está  viendo  que  la  mayoría  de  los
internados y casos graves son de personas que no recibieron
las vacunas», advirtió.

Por otro lado, el doctor Héctor Castro, director del Programa
Ampliado de Inmunizaciones instó a la ciudadanía a seguir
aplicándose las dosis de las vacunas disponibles, ya que en el
rango de 20 años para arriba hay muchas personas que solamente
se aplicaron una dosis.

«De 40 años en adelante 60% con dos dosis, lo que es una buena
cobertura, pero con ese 40% cambia el panorama», añadió. En
cuanto  a  los  adolescentes  de  12  a  18  años,  indicó  que
solamente  el  30%  se  aplicó  la  vacuna.

En Paraguay se registra actualmente 139 personas internadas en
hospitales por causa del covid-19, de los cuales 44 están en
unidades de terapia intensiva.

Vacunación de niños
Respecto a la vacunación de niños y niñas de entre 5 a 11
años, el ministro Borba explicó que se espera que para la
próxima semana arriben al país las 500.000 vacunas Coronavac
provenientes de San Pablo, Brasil, las cuales serán aplicadas
a este grupo.

El doctor Castro llamó a la conciencia de los padres para



decidir aplicar a sus hijos e hijas las vacunas, ya que los
chicos están más expuestos al contagio debido a la interacción
que  tienen  con  sus  pares  en  los  diferentes  espacios  de
socialización.

«La interacción social es mayor en los niños y este es por ser
un virus respiratorio implica un mayor riesgo para los niños
sanos  de  ser  contagiados  y  desarrollar  síntomas  con
consecuencias  que  pueden  ser  graves»,  advirtió.  Fuente:
Agencia IP.


